

AMENAGEMENT : La CNAC rejette le projet de la zone commerciale Ellipse à Lisieux

La CNAC (Commission nationale d'aménagement commercial) vient de rendre un avis défavorable à l'aménagement de la zone commerciale Ellipse, sur les Hauts-de-Glos, à Lisieux. Les deux magasins des enseignes Bricomarché et Bricorama de Lisieux sont à l'origine du recours déposé devant la CNAC. Le promoteur du projet, le groupe [CFA GRAND OUEST](#) (siège à Boulogne-Billancourt), n'a pas encore réagi à l'heure où nous écrivons ces lignes. www.cfa-gfd.com